

Polsek Beber Laksanakan Giat Jumat Curhat Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Di Desa Nanggela

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Sep 22, 2023 - 10:30



CIREBON - Unit Binmas Polsek Beber Polresta Cirebon melaksanakan Giat Jum'at Curhat dengan para Tokoh Agama dan perwakilan warga masyarakat desa Nanggela Kecamatan Greged Kabupaten Cirebon Kegiatan tersebut di Pimpin Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani, didampingi oleh Kanit IK Aiptu Deden serta tentunya Bhabinkamtibmas Desa Nanggela Bripka Kadiyanto.

Dalam giat ini Salah satu tokoh Agama Di desa Nanggela kecamatan Gregeed yaitu Bapak Ustad Asep Bertanya tentang masih adanya pencurian kendaraan bermotor di wilayah hukum Polsek Beber dan apa upaya yang dilakukan oleh Polsek Beber untuk mengantisipasi hal tersebut.

Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani menjawab apa yang jadi pertanyaan dari Bapak Ustad Asep, dalam hal pencurian kendaraan bermotor ini kita selaku pemilik kendaraan harus lebih mewaspadaai dan mengantisipasi hal ini agar supaya bisa terhindar dari tindak pidana pencurian kendaraan bermotor. Contohnya kita saat memarkirkan kendaraan bermotor harus menggunakan kunci ganda selain itu jika kendaraan terparkir saat malam hari di rumah jangan lah kendaraan tersebut diparkir kan di luar rumah sehingga ini bisa mencegah kita terhindar dari korban pencurian kendaraan bermotor. Selain itu pula Polsek Beber Polresta Cirebon selalu melaksanakan patroli di jam- jam rawan untuk mencegah terjadinya tindak pidana C3.(Curas, Curat dan Curanmor).

Penjelasan dari Kanit Bnmas ini sangat dipahami oleh tokoh Agama dan perwakilan masyarakat desa Nanggela tersebut sehingga memang harus ada kewaspadaan dan antisipasi sejak dini agar kita bisa mencegah semua hal itu.

Kapolresta Cirenon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH menuturkan dari tempat berbeda melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, kegiatan jumat Curhat ini memang dillaksanakan untuk menampung aspirasi masyarakat secara langsung dan kita sebagai Pelayan, Pelindung serta Pengayom masyarakat bisa memberikan rasa aman dan nyamn bagi masyarakat untuk terwujudnya kondusifitas wilayah.